



築200年の古民家を改修

ふるさと茶屋「清右工門」が完成。遠敷地区のまちづくり拠点として活用(池田・10月22日)

鯖街道針畑越えに休憩所

上根来集落に古民家を改装した休憩所「助太郎」がオープン。観光情報も発信(上根来・10月23日)



期待高まる養殖サバの初水揚げ

日本遺産認定を契機に「鯖・復活プロジェクト」が始動。地域活性化の“旗手”に(田島・10月28日)



鯖サミットにぎわう 18000人が来場

県内外の21団体が自慢のサバの特産品を販売。小浜で鯖文化を全国に発信(川崎三丁目・10月4日)



若狭東高校「彦姫祭」で開発商品販売

地域の課題解決に総合産業高校の強みを発揮。開発商品などを発表(道の駅「若狭おばま」・11月3日)



しげやせんごろう 茂山千五郎家狂言ワークショップ

気分は狂言師。市民ら約20人が、立ち方、すり足など基本の動きを体験(旭座・11月13日)



子どもら約20人がスポチャンに汗

福井国体デモンストレーションスポーツのスポーツチャンバラ体験会を開催(後瀬町・11月13日)



ハロウィーンで「110番の家」巡り

今富小の児童ら約60人が仮装して地区内の「110番の家」を巡り、見守りに感謝(生守・10月30日)



寄贈された成斎の書など西依家文書

儒学者で書家の西依成斎の書など史料約1200点を、滋賀の子孫が市に寄贈(市庁舎・11月8日)

身近な問題 みんなで考えよう

市行政相談委員2人が小浜中学校1年生119人を前に出前教室を開催(雲浜二丁目・11月2日)



姉妹都市からの贈りもの

中国西安市から寄贈された高さ約180cmの兵馬俑レプリカを市民ホールに設置(市庁舎・11月15日)



集落営農のリーダー養成講座開講

持続可能な集落営農の実現目指し、農家56人が受講(JA若狭農業活性化センター・10月31日)

